

ALEXANDRE CARRUANA

BASSE



Alexandre commence la basse sur le tard, à l'âge de 23 ans. Se découvrant une passion pour l'instrument, il s'y met de manière intensive et démarre un cursus musical à l'école de Villeurbanne.

De cette passion aussi forte que soudaine, il conservera une grande capacité de travail qu'il alliera à une rigueur d'entraînements quotidiens. Il explorera différents courants musicaux tels que le jazz, la néo soul, la funk et la fusion.

Aujourd'hui bassiste de session et musicien de studio, il travaille pour de nombreux artistes (Alpha Petulay, Riff Wave, Poetically yours...) Il est aussi co-auteur d'un livre pédagogique sur la basse (toujours un truc à bosser à la basse au édition Morlot)

<http://www.instagram.com/alexandrecarruana>